

► Le Pin-en-Mauges

Deux départs
à la retraite chez
Saveurs des Mauges



Maurice Marsault (à gauche) et Dominique Rondeau.

L'entreprise Saveurs des Mauges organisait vendredi dernier le départ à la retraite de deux de ses employés. Une trentaine de salariés et membres du comité d'entreprise étaient

présents dans les locaux pour l'occasion. René Savary, directeur, en a profité pour revenir sur la carrière des deux retraités. Dominique Rondeau présent depuis 2008 a tenu une supérette à Jallais, puis une charcuterie pendant 29 ans au May-sur-Evre. « Il a transmis son savoir à l'entreprise en tant que spécialiste de la fressure ». Maurice Marsault, lui, était présent dans l'entreprise depuis 1999. Auparavant il tenait une boucherie charcuterie à Saint-Rémy-en-Mauges. Il a également été responsable boucher chez Leclerc, puis, commercial chez Charal et Saussereau (salaisons). Il a poursuivi ce travail au sein de l'entreprise : « c'était un homme de métier. Il a su donner une image de Saveurs des Mauges hors du département » comme l'explique René Savary. Ils ont ainsi été remerciés pour leurs services et ont partagé le verre de l'amitié avec leurs collègues.